



～音楽発表会～ 韶音色 心を合わせて 入野っ子

11月8日（土）、音楽発表会を行いました。子供たちは、この日のために何か月も前から一生懸命練習してきました。

1・2年生は、合唱と合奏の発表でした。合唱「おはようのエール」は、練習するたびに元気いっぱい楽しく歌えるようになり、観ている私たちも自然と笑顔になりました。「クラッピングファンタジー」は、手拍子を主体とした楽曲で、4つのパートで違うリズムを叩きました。難しいリズムを何度も何度も練習し、みんなの手拍子が合うようになりました。また、鍵盤ハーモニカで演奏した「ドレミのうた」も、「ド」から次の高い「ド」まで鍵盤を押さえて演奏する難しい曲です。手拍子も鍵盤ハーモニカも、友だち同士協力し合いながら練習している姿に成長を感じました。

3・4年生も合唱と合奏の発表でした。合唱「MUSIC」と「未来が生まれてる」は、元気いっぱいに歌って踊って、ジャンプして・・・歌うことが本当に大好きなど感じました。もう一曲の合唱「いつも何度も」は、しっとりと歌い、ソロから合唱へ音が重なっていくことを感じながら聴きました。そして、合奏「はいよろこんで」。前向きな歌詞が中学年の子供たちにぴったりでした。真剣に演奏している姿にうれしい気持ちになりました。

5・6年生は、まず、5年生の篠笛の発表です。篠笛は、きれいな音色になるまでに相当な練習が必要な楽器です。何度も何度も練習し、「どんぐりころころ」を見事に演奏しました。6年生とのコラボ「ドリームプロジェクト」でも、篠笛の素敵な音色が響き渡りました。6年生は、「篠太鼓」の演奏です。篠太鼓は代々受け継がれてきていて、6年生は25代目となります。昨年度、5年生の時に一つ上の先輩から「篠太鼓」に込められた地域の願い、これまで演奏してきた先輩方の想いを聞きました。太鼓の基礎打ち、姿勢、構えを学んだ後、口唱和をしながら楽譜を覚えました。太鼓の演奏には指揮者はいません。何度も何度も練習して、自分たちのリズム、速さをつかみ、みんなで気持ちを一つに合わせることで演奏していきます。当日は、これまでの中で一番の演奏でした。みんなの気持ちが一つになった、この経験をずっと忘れないでいてほしいと思います。

心を合わせて 頑張ろう！



12月の予定

4日（木）	車椅子体験（3年）	5日（金）	社会見学（5・6年）
8日（月）	校内持久走大会	10日（水）	お話フラワーズ
11日（木）	心の劇場（6年）	12日（金）	薬物乱用教室（6年）手話体験（3年）
16日（火）	CRT標準学力調査 (国・算・理)	17日（水）	地域探検（4年）
19日（金）	個人懇談（希望者）	22日（月）	個人懇談（希望者）
23日（火）	後期前半まとめの会	24日（水）	冬季休業開始

校長室から「ちょこっと！」

11月20日、河内小学校、河内中学校と本校の3校合同で、第2回学校運営協議会を開催しました。14名の学校運営協議会委員が一つ一つ授業を参観されました。その後、各校長が学校の取組をプレゼンで説明しました。参観やプレゼン説明で見ていただいた活発な児童の様子を評価していただきました。

グループ協議では、「子供の豊かな成長」をテーマに、河内町での活動を含め、それぞれの立場で、考えていることなどを話し合いました。

最後は、各学校担当に分かれました。校外学習でもお世話になっている入野担当委員からは、学校評価に関するご意見をいただきました。児童による目を合わせた（相手を見た）自分からの挨拶、自己有用感の向上、立腰の意識、教職員の業務改善などの課題について話題になりました。入野地域に住んでよかった、入野に勤めてよかったと思えるような学校を目指します。ご協力、よろしくお願ひします。